

Editorial



A. D. Manuel Ventura Díaz

Tenemos el sentimiento de notificarles el fallecimiento del que fue nuestro querido colega, compañero y amigo Manuel Ventura Díaz, acaecido en Sevilla el 20 del pasado enero.

Manuel Ventura-Manolo, como entre nosotros le llamábamos-, ingresó en el Instituto de la Grasa en abril de 1955, en el Departamento de Análisis, para ponerse al frente de los Servicios de Análisis al Exterior, función que desarrolló con gran eficacia y a plena satisfacción de la Dirección del Centro, ganándose una merecida fiabilidad en los medios oficiales que debieron utilizar estos servicios, así como una gran estimación entre los industriales que confiaron los análisis de sus muestras a su reconocida y bien ganada reputación como analista.

Muy querido de todo el personal del Instituto, sin distinción de jerarquías y clases laborales, desempeñó la labor que en principio le fue encomendada, durante 33 años, jubilándose por su edad en 1988 y dejando en el Instituto una imborrable huella.

Tras su fallecimiento reciente, Manolo deja entre nosotros, sus compañeros, un inolvidable recuerdo. Manolo, ¡descansa en paz!

G. Arévalo Mendoza